



Paloma Camacho ganadora del concurso de dibujo "Policía y Escuela"

Anualmente la Policía Local de Manzanares convoca las Jornadas de Policía y Escuela, con una serie de actividades en las que dan a conocer al mundo escolar su importante misión, mientras se produce un acercamiento entre el policía y el niño.

Previamente a estas jornadas se organiza un concurso de dibujo en el que se premia al que habrá de figurar como logotipo de toda la propaganda que posteriormente se lleve a cabo. El plazo para la presentación de trabajos finalizó el pasado 20 de diciembre, reuniéndose en posteriores fechas el jurado calificador, que ha tenido la poca fortuna de dar a conocer su fallo en período vacacional, lo que hizo que al acto de entrega de premios asistieran escasísimos niños.

Dicho acto tuvo lugar en el Centro Social Polivalente, con

más de media hora de retraso sobre el horario anunciado y que estuvo presidido por el concejal de Policía y Tráfico, José Gallego, que estaba acompañado por el jefe de la Policía Local, Francisco Quevedo, cabo Santos Cantón y miembros del cuerpo, quienes procedieron a la entrega del premio que recayó en Paloma Camacho González-Mellado, ganadora entre los 415 alumnos participantes, con un dibujo que representa a un niño cuya sombra

se transforma en un policía, al que se une el slogan "Un policía siempre a tu lado".

Francisco Quevedo hizo uso de la palabra explicando las funciones de la policía local y cuya misión principal es "dar siempre un buen servicio, estando al lado



de la población, cerca de ella, principalmente de los más jóvenes, a los que siempre prestaremos nuestro apoyo y ayuda».

Convocado el II Concurso Nacional de Fotografía "Mujer Trabajadora"

La Concejalía de la Mujer del Ayuntamiento de Manzanares, en colaboración con la Asociación Fotográfica "Manzanares" convoca la segunda edición del Concurso Nacional de Fotografía, cuyo tema único será el de la mujer trabajadora en toda su extensión, en el que podrán participar todas aquellas personas que estén interesadas en el mundo de la fotografía.

Se podrán presentar obras tanto en color como en blanco y negro, cuyo formato será libre, admitiéndose un máximo de tres fotografías por autor, que deberán presentarlas sobre soporte o "passpartout" en 50 por 70 cm., cuya identificación será a través del sistema de plica. Los originales se presentarán en la Casa de Cultura (Concejalía de la Mujer), antes del 27 de febrero del presente año.

El jurado estará formado por personas expertas en el tema de la fotografía, que avisarán a los premiados antes del 3 de marzo, siendo la entrega de premios el domingo 5 a la una de la mañana. Con las obras presentadas se montará una exposición en la Casa de Cultura del 3 al 17 de marzo.

El concurso estará dotado con tres premios de 50.000, 30.000 y 20.000 pesetas respectivamente, no pudiendo obtener ningún participante más de un premio, reservándose la organización el derecho de reproducir las fotografías en cualquier medio, citando siempre el nombre del autor.

